

Wo das Leben eben doch ein Ponyhof ist



Die drei Generationen vom Ponyhof Leiting: Hansi, Wilma, Magdalena (3 Jahre), Thomas, Johannes (1) und Melanie Leiting.

FOTO: FELD

Isselburg (vd). Die Kunden haben es den Leitings vorge-macht: Viele Kinder von damals kommen jetzt als Eltern mit ihren Sprösslingen wieder zurück zum Ponyhof Leiting – und wundern sich: denn zwischen dem Beginn der „Institution Ponyhof Leiting“ und heute liegen nicht nur über vierzig Jahre, sondern auch 32 Pferde, die auf und um das Gelände schreiten, traben und manchmal auch galoppieren.

Jetzt steht auch bei den Be-

treibern selbst der Generationswechsel an. Nach über vierzig Jahren übergeben Hansi und Wilma Leiting ihren Ponyhof an Sohn Thomas und Schwiegertochter Melanie Leiting. Natürlich kennen auch die beiden den Hof von Kindesbeinen an. „Ich selber bin in Haldern aufgewachsen, aber mit der Familie sind wir oft hier gewesen“, erinnert sich Melanie Leiting.

Damals gab es auf dem Ponyhof gerade mal ein Pony, eine Schaukel, eine Rutsche

und eine kleine kreisrunde Piste für zwei Elektroautos.

Heute laden – natürlich neben der Familie Leiting – gleich 33 Ponys in ein Kinder- und Abenteuerparadies.

Neue Matschanlage und neuer Kiosk

Ob Abenteuerspielplatz, Tierpark, Ponyreitbahn, Dinosaurier, Hüpfkissen oder die Rennstrecke für diverse Elektrofahrzeuge – der Ponyhof

Leiting bietet längst nicht mehr nur für Pferdenarren den Himmel auf Erden. Zum Saisonstart am 19. März kommt jetzt ein weiteres Highlight hinzu: eine Matschanlage, bei der die Kinder nach Herzenslust Wasser pumpen und aus Sand Staudämme bauen können. Eltern sollten darum Reservekleidung nicht vergessen.

Am Grillplatz, am Kiosk und am Pommesswagen können sich die Gäste mit leckerem Kuchen, frischen Waffeln, Kaffee und Snacks stärken. Wer möchte, mietet sich eine der fünf Sommerlauben an, in denen auch selbst mitgebrachte Speisen und Getränke verzehrt werden dürfen.

„Weil der Andrang in den letzten Jahren immer weiter gewachsen ist, haben wir jetzt einen zweiten Kiosk eingerichtet“, erklärt Melanie Leiting. „Ansonsten achten mein Mann Thomas und ich darauf, dass wir den Ponyhof nach dem Erfolgsrezept meiner Schwiegereltern fortführen.“

■ Ab dem 19. März öffnet der Ponyhof Leiting an der „Alte Bundesstraße 3“ in Isselburg werktags von 14 bis 18 Uhr sowie an den Wochenenden und Feiertagen von 11 bis 18 Uhr.